
 
Ratsherr Jahner weist zur laufenden Nr. 7 auf die aktuelle Diskussion im Zusammenhang mit 
den Freiwilligen Feuerwehren hin. Erörtert werde dabei auch die Option eines Feuerwehrhau-
ses zur gemeinsamen Nutzung durch die Wehren Wittorf und Gadeland. Unter diesen Um-
ständen würde man einem Neubau für die Feuerwehr Wittorf nicht zustimmen können. 
Ungeachtet dessen wird darauf hingewiesen, dass die Prüfung hinsichtlich der Baumängel 
und die entsprechende Berichterstattung im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss geboten 
seien. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


